
Protokoll zur 1. SEB Sitzung im Schuljahr 20/21 vom 14.9.2020 

Beginn: 19:30  

Ende: ca. 21:30 

Protokoll: Kirsten von Keitz 

 

Top 1: Begrüßung 

Frau von Rhade , als vorübergehende erste Vorsitzende, begrüßt die Elternvertreter/innen, die 
Schülervertreterinnen, Herrn Manthey als neuen Oberstufenleiter und Herrn Seidel. 

Top 2: Genehmigung der Tagesordnung sowie des letzten Protokolls 

Protokoll und Tagesordnung werden einstimmig genehmigt. 

Top 3: Rechenschaftsbericht des SEB Vorstands 

Frau von Rhade berichtet, dass der Hessensteinlauf wetterbedingt ausgefallen ist, bedankt sich dafür, 
dass wieder so viele engagierte Eltern beim Weihnachtsbasar waren und weist darauf hin, dass der 
Vorstand dort auch immer vertreten und gerne ansprechbar ist. Ab März sind alle weiteren Termine   
Corona bedingt ausgefallen – daher gab es im vergangenen Halbjahr auch keine SEB Sitzung. Da Herr 
Bahr den Vorsitz abgeben musste, da er kein Kind mehr an der Schule hat und keine Neuwahlen 
stattfinden konnten, ist automatisch Frau von Rhade als seine Stellvertreterin auf den Posten der 
ersten Vorsitzenden gerutscht.  

Top 4: Bericht der Schulleitung 

Herr Seidel dankt für die Unterstützung und Arbeit des SEB und der Elternvertreter in der 
herausfordernden Zeit. 

Herr Manthey ist neuer Oberstufenleiter und erläutert kurz die neue Oberstufenordnung. Siehe 
Anhang 

Am 20.10. wird es einen Infoabend für die 10. Klassen geben. Auf der Schulkonferenz wird Herr 
Manthey weiter zu der neuen Oberstufenordnung informieren. Es werden wahrscheinlich wieder 
drei Profile angeboten, es gibt aber insgesamt mehr Wahlmöglichkeiten für die Schülerschaft. Das 
große Latinum wird weiterhin angeboten. Fragen rund um die Oberstufe gerne direkt an Herrn 
Manthey richten. 

Herr Seidel informiert zu den beweglichen Ferientagen. Final werden die auf der Schulkonferenz am 
29.9. beschlossen.  Es wird aber wohl die Woche vor Himmelfahrt (10.5.- 14.5.2021) sein, so dass 
diese Woche dann komplett frei ist. 

Der digitale Wandel findet weiterhin statt. Es sind 6 neue Panels geliefert worden, 6 weitere folgen 
noch. Damit wären dann alle Klassenstufen von der 13. bis zur 9. Klasse ausgestattet. Das Ziel ist, alle 
Klassen  bis zur 7. auszurüsten. 45 Laptops sind auch bestellt. Die Einarbeitung  der Lehrerschaft in 
die digitale Welt läuft weiter. Die großen Unterschiede werden wahrgenommen, einige Lehrer/innen 
tun sich noch etwas schwer im Umgang mit den neuen Geräten und den neuen Möglichkeiten. 

Corona-Situation: Die Schülerschaft ist sehr diszipliniert. Die Aufteilung der Schulhöfe, Toiletten usw. 
funktioniert. Nur die Oberstufenschüler/innen können bis zum Beginn der 6. Stunde gar nicht raus. 
Auch das Olaz kann nicht genutzt werden. Bitte aus der Elternschaft: Nutzung des Olaz stufenweise 



ermöglichen und eine Möglichkeit schaffen, dass auch die Oberstufe vor der 6. Stunde ihre 
Klassenräume verlassen kann. Herr Seidel will nach einer Lösung suchen. 

Ein neuer Anbau ist geplant. 

Lernwerkstatt: Herr Puck und Frau Rußer betreuen die Lernwerkstatt. In Corona- Zeiten ist es 
durchaus schwierig aber es soll wieder etwas stattfinden – auch wenn dadurch Kohorten gemischt 
werden. 

Pädagogische Konferenzen sollen vermehrt stattfinden und nicht nur in negativen Fällen sondern 
auch um Talente gezielt zu fördern. 

Personelle Veränderungen: Frau Schmidt unterrichtet nun Englisch und Sport. Es werden einige 
Lehrkräfte im Laufe des Schuljahrs pensioniert. Ersatz ist immer schwer zu finden. 

Die Schülerzahlen müssen stabil bleiben um die Stellen überhaupt neu besetzen zu können. 

Europäischer Wettbewerb: die Schule hat erfolgreich teilgenommen und mehrere Preise gewonnen. 
Es gibt Landes- und Bundessieger. 

Hessensteinlauf:  es ist noch nicht sicher, ob er stattfindet – eher unwahrscheinlich. 

Fenster/ Türen sind jetzt ja immer geöffnet und dadurch sind die Panels zum Teil kurz 
unbeaufsichtigt. Apell über die Eltern an die Schülerschaft: bitte nichts verstellen! 

Der Grantplatz wird umgebaut zu einem Kunstrasenplatz – das soll kommende Woche starten. 

 

Top 5: Bericht der SV 

Winterball/Fasching fällt sehr wahrscheinlich aus. 

Weihnachtsmannverkauf soll stattfinden. Eventuell bekommt aber jede(r) Schüler/in einen 
Weihnachtsmann von der SV. 

Eventuell ist eine DKMS Aktion geplant 

Top 6 : Wahlen  

Wahlleiter: Herr Ziarkowski 

Schriftführerin: Frau Knauer 

19 Wahlberechtigte sind anwesend 

Es finden offene Wahlen statt. 

Wahl des SEB Vorstands: 

1. Vorsitzende Dorothea von Rhade – 18 Ja-Stimmen ,1 Enthaltung 
2. Vorsitzende Kirsten von Keitz – 18 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
3. Beisitzer: Cornelia von Buchwald, Rolf Klatt, Andreas Franke  - Blockwahl mit 17 Ja- Stimmen 

und zwei Enthaltungen 

 KEB Delegierte: 

Rolf Klatt und Cornelia von Buchwald 

 



Teilnehmer der Schulkonferenz: 

Der Vorstand des SEB und: 

Herr Ziarkowski, Frau Tuletzki, Frau Precht, Frau Tode, Frau Dierolf 

Vertreter: 

Frau Arnold, Frau Knauer, Frau Rönnfeld, Frau Genz, Herr Fischer 

Top 7: Verschiedenes 

Frage aus der Elternschaft: wie weiß ich, dass meine Mail an die Schule eingegangen ist? Bitte die 
offizielle Mailadresse, zu finden auf der HP der Schule, nutzen. 

gymnasium.luetjenburg@schule.landsh.de 

 

Frage: Können /sollen offizielle Mails , etwa mit Infos des Ministeriums, nicht statt von den 
Elternvertretern direkt von der Schule an alle Eltern weitergeleitet werden? Nach kurzer Diskussion 
bleibt der Weg wie gehabt. 

Info von Herrn Ziarkowski: der Jugendkreistag ist ausgefallen – Planungen für das kommende Jahr 
laufen aber bereits. 

 

 


